



# Lo de autónomos iría a cultura, SEP y salario de militares

| Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**LA PRESIDENTA** Claudia Sheinbaum propuso que se reduzca el presupuesto destinado a órganos autónomos y se conduzca para incrementar los salarios del Ejército mexicano.

En conferencia de prensa, la mandataria federal refirió que se hace un planteamiento a la Cámara de Diputados para que este ajuste a los órganos también se redirija a rubros como Cultura y Educación.

“Estamos haciendo un planteamiento complejo. ¿Cuál es este planteamiento? El presupuesto de los organismos autónomos, para que ese presupuesto se dirija a cultura, a educación. Incluso hay una parte que tenemos que elevar los salarios del Ejército, en particular, los salarios del ejército de los soldados quedaron rezagados... Y una parte muy importante, que la vamos a dar a la educación. Estamos platicando con el Congreso”, dijo.

**“ESTAMOS** haciendo un planteamiento complejo... El presupuesto de los organismos autónomos, que se dirija a cultura, a educación. Incluso hay una parte que tenemos que elevar los salarios del Ejército”

**CLAUDIA SHEINBAUM**

Presidenta de México

Explicó que la aparente reducción de recursos a cultura tuvo que ver con la conclusión de proyectos en el Bosque de Chapultepec. Aseguró que las asignaciones del próximo año se concentran en el Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (INBAL), el INAH y otras entidades.

“Vamos a instalar recursos para las escuelas del INBAL, es algo que hemos estado trabajando con la Secretaría de Cultura, va a venir a trabajar en el conservatorio, con los estudiantes. En efecto, hay mucho rezago en las escuelas, tanto en infraestructura como en operación. Entonces, vamos a cubrir esa parte”, sostuvo.

La propuesta de la mandataria se da en medio del avance, dentro del Congreso, de la reforma constitucional por medio de la cual se extinguen tres órganos y cuatro organismos autónomos, siendo los primeros la Comisión Federal de Competencia Económica, el Instituto Federal de Telecomunicaciones y el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales.

Estos tres solicitaron para el próximo año un total de tres mil 361 millones 856 mil 608 pesos, que quedarán aparentemente “libres” una vez que el Senado apruebe la minuta que envió la Cámara baja, que jueves aprobó la reforma.

## 7

**Organismos** autónomos desaparecieron en Diputados.